



MONITOREO ESPECIAL

PAG - 1 -

Viernes 24 de Junio de 2005

CANAL 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Tema: Probabilidad de adelantar las elecciones Presidenciales, Regionales y Municipales.

Martín: Dr. Ramírez aquí todo mundo apuesta, si le saco un cuchillo o le saco un machete, después le saco una barra y van aumentando las paradas. Ha sorprendido y a mí me sorprendió viniendo de personas que conocen la Constitución, que han sido parte de la Constitución Política, porque de alguna manera han estado inmersos en la elaboración de ella. Se supone que un diputado su libro de consulta en cualquier momentito debe ser la constitución política, ahí la debe andar cargando, ve ahí la anda cargando usted, pero hay muchos que ni siquiera la conocen, y le digo esto, porque llamó mucho la atención que al Secretario de la OEA se le planteara por parte del Comandante Daniel Ortega, y esto lo digo porque se lo escuché al propio Comandante Ortega, cuando dijo que la solución en este país, ya para agregar esta situación era que se adelantaran las elecciones, no esperar hasta noviembre del 2006 como lo establece el período constitucional para el que fue electo el Presidente Bolaños, sino adelantarla a noviembre de este año.

Es decir aquí te va, entonces don Enrique que no tiene ni un pelo de tonto a pesar de que es medio pelón, que resultó ser más político que los otros políticos, porque ahí está el clavo ahora en la Corte Suprema con las Reformas Constitucionales. Okay, te acepto voy a irme antes, con la condición de que se haga una Asamblea Constituyente, que se establezca una Nueva Constitución, pero se van conmigo todos los que fuimos electos en el 2001, el primero que brincó fue Don Edwin Castro amigo mío y amigo suyo, el otro que brincó fue Don Miguel López Baldizón de los que apoyan al Presidente Bolaños claro, y yo lo dije en este programa, no es lo mismo hablar al peso de la lengua, que estar hablando de ganarse 5 mil dólares, que nos entran, más la gasolina, más la tarjeta de crédito, más la inmunidad sobre todo y entonces esa es la respuesta del Presidente. Y ustedes que se quedan ahí como el zorrillo esperando que la gallina salga para caerle encima, aparecen con otra cosa todavía más fuerte que la dijo Daniel Ortega y la que dice el Presidente Bolaños. Aunque no lo han dicho de manera oficial, pero ya se conoce que lo van a decir y lo van hacer hasta que estén en la mesa del diálogo. Okay, estamos de acuerdo vamos a adelantar las elecciones, pero vamos elevar la parada van las elecciones Presidenciales junto con las del Presidente, Vicepresidente de la República, los diputados, las regionales y hasta los Alcaldes que acaban de ser electos se van en el saco, porque van a ser nombrados en una elección más. Usted se imagina el grito del Frente Sandinista que tiene dominio en las Alcaldías. O sea vamos a que si te saco una corta, callá. Si pero es una propuesta que va al diálogo nacional, así yo creo que no se llega a ninguna parte, sobre todo Doctor Ramírez usted es un hombre aparte de abogado, economista y anda con la constitución en la mano. Sabe que esto no se puede hacer, es ilegal y en todo caso si lo hicieran, tendría que



MONITOREO ESPECIAL

PAG - 2 -

hacerlo ahorita y esperar a enero del próximo año que se ratifique en segunda legislatura la reforma constitución acortando el período y cuando mucho estarán haciendo en junio o en julio y de esa fecha a noviembre ya está cerca. Y si ustedes pensando en un candidato de abril, no creó en un mes ustedes logren y si es usted el que va de candidato. ¿Va en un mes a lograr de que recorra el país para irse en una campaña? yo creó que eso es engañar al pueblo de una y otro lado.

Dr. Ramírez: Yo quiero Don Martín que usted esté claro que el Partido Liberal está actuando con una gran responsabilidad, porque lo que nosotros hemos dicho y a usted le consta, es que mientras el Presidente Bolaños no se reintegre al diálogo en la UNICA con Miguel Obando como garante, el partido liberal no va a considerar como propuesta o contra propuestas oficiales ninguno de los comentarios o declaraciones de cualquiera de las partes. El Partido Liberal está actuando con una enorme responsabilidad en ese sentido en el momento que las tres partes nos sentemos con Miguel Obando, sí, nos vamos a ver obligados a responder oficialmente a cualquier planteamiento que haga, ya sea el Presidente Bolaños o el Frente Sandinista, pero por el momento para nosotros ninguna de esas declaraciones son consideradas como propuestas oficiales o contrapropuestas. Y por el otro lado cualquier cosa que lleguemos a consensuar en el diálogo, va a ser con apego total a la Constitución y a las leyes de Nicaragua. Nosotros no nos vamos a prestar a violar la Constitución de Nicaragua, eso es también muy importante que quede claro en este momento.

Martín: Doctor pero precisamente ahí es donde yo coincido con usted, pero no coincido al mismo tiempo, es decir, como alguien que decía tres menos tres no es nada. Pero imagínese que ustedes están apegados a la Constitución, Don Daniel Ortega. Y eso se lo dijeron al Secretario General de la OEA que anda de arbitraje por mucho que usted. Estoy hablando del partido frente sandinista a través del comandante Daniel Ortega le dice eso al Secretario Insulza. Insulza va, llega a la Presidencia y le dice al Presidente y entonces el Presidente le dice, decile tal cosa. Este Insulza anda de mandadero le hubieran buscado una patineta para que no hubiera gastado tanta gasolina que está tan cara en este país. Pero bueno, ahí se ve la falta de seriedad Doctor Ramírez porque saben y usted lo sabe que eso no lo puede hacer, aunque se junten los 91 diputados y me traigan a don Arnoldo del Raizón para que vengán a votar los 91 enteros, saben que no pueden hacer eso, porque tiene que haber una reforma constitucional y el doctor Rosales ya sentó precedente sobre eso. Ustedes no han participado en eso, yo estoy claro.

Ramírez: A bueno eso es importante, que el pueblo de Nicaragua quede claro que estamos actuando con una gran seriedad.

Martín: Ustedes lo que están tirando es algo ahorita, es decir, pero lo vamos a hacer y lo vamos a aceptar, esas propuestas que andan en el aire, pero que lo digan en la mesa del dialogo.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

PAG - 3 -

Ramírez: No hemos dicho que las vamos ni aceptar, ni a rechazar.

Martín: van a escucharlas ahí.

Ramírez: que don Enrique vaya al dialogo, que se presenten ahí los que ellos consideren conveniente y nosotros no tenemos precondiciones, sí estamos dispuestos a discutir cualquier iniciativa que sea presentada en el dialogo nacional, esa es la posición oficial del partido respetando la Constitución y las leyes de Nicaragua

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua